



## Médito



### Une nouvelle saison



Photo Virginie Moyat

Chers frères et sœurs,

Avec ce nouveau *Parpafeuille*, nous voilà à l'aube de plusieurs commencements : nouvelle saison (le printemps), nouveau Conseil presbytéral, nouveau dynamisme d'Église aux niveaux national et local.

Le printemps, nous l'attendons tous, car il est bon d'avoir davantage de lumière et de chaleur pour nos corps et nos humeurs (!) et d'enlever les masques pour mieux respirer et voir éclore les sourires. À nous, les habits légers et les repas dehors ! Notre paroisse se mettra aussi au vert en organisant repas partagés, après-midi Jeux bibliques, culte ailleurs, week-end bricolage et jardinage, brocante...cf. les Échos du Conseil presbytéral (p. 2) et l'agenda.

Le nouveau Conseil presbytéral, élu dimanche 13 mars, va participer au nouveau dynamisme lancé depuis plusieurs années : la croissance de l'Église. Depuis au moins les années 2000, de nombreux écrits paraissent sur la diminution du nombre de protestants (de type historique, donc luthériens et réformés) dans le monde. En 2012, avec la création de la nouvelle Église protestante unie de France, les Églises locales et les services régionaux ont reçu le mot d'ordre de réfléchir sur leurs fondements et sur ce qui les fait vivre, sur le sens de leurs activités et pour qui elles sont pensées. Chaque Église locale prend ainsi conscience de son histoire, de ses réalités singulières, de sa mission vers tous. L'an dernier, nous avons réfléchi ensemble à Cap Espérances sur ce que notre paroisse faisait pour proclamer l'Évangile au monde, c'est-à-dire pour que la Bonne Nouvelle de la vie offerte par le Christ soit connue par tous

(pour la réception, laissons Dieu agir dans les cœurs !), et ces réflexions ont été gardées précieusement par le Conseil presbytéral, ainsi que transmises au Synode régional pour ce travail engagé sur trois ans : « Mission de l'Église et nouveaux ministères ». Ce vaste chantier comprend entre autres pour nous le travail entrepris avec les Églises locales de Sarcelles et d'Enghien-les-Bains pour une action commune d'évangélisation sur le Val-d'Oise (Centre et Est).

Avec le Conseil presbytéral, nous entrons dans cette démarche et chacun de vous tous pourra être associé à ces réflexions, les domaines étant très variés : lecture de la Bible, prière, entraide... Nous nous poserons dans chacun les questions suivantes : qu'est-ce qui fait/ne fait pas de notre Église un lieu ouvert à tous et qui s'offre à tous, là où chacun est ? Qu'est-ce qui fait/ne fait pas de notre Église un lieu de ressourcement ?

À nous qui connaissons de nouveau la fragilité de la paix entre les hommes, à nous qui voulons vivre de la joie que nous procure le fait de connaître le Seigneur dans nos vies, nous pouvons être annonciateurs, à notre manière, de la Bonne Nouvelle : comme le dit Caroline dans notre Calendrier paroissial, à la nouvelle de l'Annonciation faite à Marie qu'un fils lui est donné par Dieu, Marie la reçoit avec une « évidence émerveillée » et « l'œil pétillant ». Et nous ?

Merci, Seigneur, de te faire connaître à nous, et donne-nous d'être témoins en toutes circonstances de la joie que tu mets en nos cœurs !

*Virginie Moyat, votre pasteure*

Dimanche  
20 mars

Culte animé par  
le KT + repas  
+ jeux bibliques

Page 3



Dimanche 10 avril  
Culte  
café-  
croissants

Page 3

Du jeudi 14 au  
dimanche 17 avril

En chemin  
vers Pâques

Page 5



Vendredi  
22 avril

Rencontre  
avec  
nos Aînés

Page 3